

Gegen die Schwere

Licht hebt die Stimmung – jede Kerze liefert den Beweis. Innenarchitekten und Möbelbauer arbeiten immer häufiger mit feinen elektronischen Lichtapplikationen, um im Raum gezielt punktuelle oder lineare Aufhellungen oder Betonungen zu setzen.

Große Kastenmöbel zum Beispiel gewinnen an Leichtigkeit, wenn sie sich mit Licht umgeben. Sie scheinen dann auf Licht zu schweben. Die Profilleuchte integriert sich dabei maximal, ihr schräger Schnitt verbirgt komplett die Lichtquelle aber liefert ein gleichmäßiges wie blendfreies Lichtresultat.

